

Por incorporación a la Academia de la Lengua

Homenaje a Director de "La Prensa" de Curicó

- Recordaron promulgación de la Ley del Colegio de Periodistas.
- Intendente elogió la misión de los profesionales de la noticia.

TALCA. (Por Eliecer Villarroel Medinal .- La promulgación de la ley 12.045 que creó



TALCA .- El Consejo Regional de Períodistas del Maule rindió un homenaje a Oscar Ramires Merino, nuevo academico de la Lenguo, арагесе адгаdeciendo a sus colegas periodistas de la Séptima Region.

el Colegio Nacional de Periodistas de Chile fue recordada en una ceremonia reslizada en la sede del Consejo de Periodistas de la Séptima Región.

En esta misma oportunidad se rindió un homena e al director de "La Prensa" de Curicó, Oscar Ramírez Merino, por su reciente incorporación a la Academia Chilena de la Lengua.

La ceremonia contó con la presencia del Intendente Regional, coronel Washington García Escober: Gobernador Provincial, teniente coronel Hamilton Rosales, y el Alcaide de la comuna. Manuel Gambos

La primera intervención correspondió al presidente del Consejo Regional de Periodistas. Ramón Dario Almendras Zapata, quien hizo una reseña de la ley y rindió homenaje a los fundadores del Colegio.

El presidente regional de la Orden rindió, además, un emotivo homenaje a Oscar Ramírez Merino, por su incor-poración a la Academia Chilena de la Lengua.

El Intendente Regional, coronel Washington Garcia Escobar, al hablar en el acto destacó la misión del periodista, senalando su confianza en los profesionales de la noticia de la Séptima Región como agentes dinamizadores del desarrollo regional, al promover y destacar las cosas buenas, positivas y constructivas.

El Intendente se adhirió también al homenaje que se rendia al periodista curicano Oscar Ramirez Merino.

l'inalmente habló a nombre de la Sociedad de Escritores del Centro, Victor Dávila Avalos.

INVESTIGACION DE U. CATOLICA

Como un importante paso para el progreso de la docencia y de la investigación en el campo de la fisiología del esfuerzo fue calificada la apertura de los gabinetes de Fisioterapia, Gimnasia Deportiva y de Pisiología del Esfuerzo, por parte de la Universidad Católica Regional.

Las modernas instalaciones fueron inauguradas en el Campus Talca de la Avenida San

Miguel.

Coentan con una serie de equipos e instrumental especializado para tareas propias de la ciencia kinéstea.

El director de la Sede, Dr. Joaquín Montero Labbé, destacó la línea de investigación de la Universidad Católica orientada hacia la Fisiologia del Esfuerzo.

A través de ella -dijo- se pretende abondar en el conocimiento científico del esfuerzo fisico, su valorización y sus relaciones con el deporte, con la salud y la enfermedad, para ilustrar la docencia en sus diversos programas y servir adecuadamente a la comunidad".

También hizo uso de la palabra el Director General de Departes, Jorge Ehlers, quien se refirió a la política nacional de deportes.

Homenaje a Director de "La Prensa" de Curicó [artículo] Eliecer Villarroel Medina.

Libros y documentos

AUTORÍA

Villarroel Medina, Eliecer

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a Director de "La Prensa" de Curicó [artículo] Eliecer Villarroel Medina. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile